

E-mail

FCG

DE: Scott Zárate

B00060947

A: Luis Guillermo Ramírez

Fecha: Junio 29, 2006



## ABASTO NACIONAL DE AZÚCAR GARANTIZADO



**C. Secretario de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación, Francisco Mayorga Castañeda.**  
**C. Secretario de Economía, Sergio García de Alba Zepeda.**  
**C. Presidente de Concamin, León Halkin Bider**

Los asociados de la Cámara Nacional de las Industrias Azucarera y Alcohólica, manifestamos que los volúmenes de producción de la zafra 2005-2006 y el abasto nacional están garantizados para cubrir la demanda interna de consumo, dado que en la presente zafra se alcanzará una cifra de 5.3 millones de toneladas de azúcar, generando una vez más volúmenes superavitarios.

Los industriales azucareros estamos trabajando para la próxima zafra, lo cual nos permitirá alcanzar niveles de producción cercanos a los 5.5 millones de toneladas de azúcar y una capacidad industrial instalada para procesar más de 6 millones de toneladas de azúcar.

Es importante resaltar que la industria azucarera nacional cuenta con suficiente producción para el abasto de las necesidades del país, considerando que el consumo interno aproximado es de 5 millones de toneladas en este año.

Contamos en este momento con inventarios de 2.9 millones de toneladas de azúcar en el país para cubrir los requerimientos del periodo junio-octubre de 2006, fecha en la que se inicia la nueva zafra, mismos que se están auditando para dar certidumbre a los consumidores e industriales de que existe suficiente azúcar para el consumo y los procesos derivados, sin alterar el mercado interno.

En el caso del abasto de azúcar a las empresas exportadoras PITEC y maquiladoras, en el periodo octubre 2005 - mayo 2006, la industria azucarera ha realizado ventas superiores al 88% con respecto al periodo similar anterior. No obstante, estamos tomando medidas con las autoridades para garantizar el abasto a este importante segmento industrial.

Con relación a los precios actuales del azúcar, se puntualiza que éstos solo corresponden a una homologación con el mercado TLCAN y el mercado internacional que adicionalmente resuelve un rezago que se tenía desde diciembre de 2004 en el mercado nacional. El incremento en los precios del petróleo ha impactado los costos de producción de commodities, incluyendo el azúcar, reflejándose un alza en los precios internacionales.

Una vez más la Cámara Nacional de las Industrias Azucarera y Alcohólica refrenda su compromiso con el desarrollo económico e industrial de México, trabajando por la competitividad de la agroindustria azucarera nacional.

**CAMARA NACIONAL DE LAS INDUSTRIAS  
AZUCARERA Y ALCOHOLERA**

Responsable de la publicación: Jorge Luis Sánchez, Coordinador General

Atentamente

**Ing. Aarón Sáenz H.**  
Presidente de la Cámara Nacional  
de las Industrias Azucarera y Alcohólica.